

第15回役員セミナー「明日のあなたの元気のために」

10月15日(土)~16日(日) 神戸フルーツフラワーパーク

なかまづくり大宣伝行動

10月29日(土)11:00~ なんば高島屋前

第49回いの健学習交流集会(労災職業病学校)

11月5日(土)10:00~ 国労大阪会館3階大会議室

告知板

戦争法は絶対廃止!!

海外で戦争する国にさせない!



9.19
おおさか
総がかり
集会

9.11
あいは野
大集会

**「戦争法は今すぐ廃止」
私たちはこの声を
上げ続ける!**

**若者を戦場へ
送るな!**

「改憲許すな!戦争法を廃止へ!」と、おおさか総がかり実行委員会は、昨年戦争法が強行された同日の9月19日に、うつぼ公園で「おおさか総がかり集会」を開催し、5千人が集まりました。民進・共産・生活・社民の代表が共闘を訴え、「改憲策動を許さず、戦争法の廃止、平和な沖繩を求め、いっそう力を結集してたたかう」と集会宣言を採択しました。集会後は「戦争法は今すぐ廃止」「憲法改悪絶対反対」と唱和しながら、御堂筋を歩きなんばまでパレードしました。

9月11日、滋賀県高島市今津町・住吉公園にて「戦争法廃止、日米合同演習反対9.11あいは野大集会」が開催されました。戦争法施行後ほじめての大規模な日米合同演習ということもあり、800人近い参加(大阪から約50人)がありました。集会では自衛隊が米軍の指揮のもと、一体となって戦闘するための戦争法、それを実戦に移すための日米合同演習、どちらも絶対に認めない固い決意が示されました。その後のデモでは「日米合同演習反対」「戦争法廃止」「安倍政権は退陣せよ」のコールがあいは野の演習場周辺に響きわたりました。

秋の組織拡大月間 スタート!!

**まだ組合に加入していない
すべての仲間にも声をかけよう**

秋の組織拡大月間(10月~12月)で、3000人拡大を目標に、組織拡大運動に取り組みます。労働組合についてのアンケートでは、「労働組合は必要」と回答する一方で、「労働組合に誘われたことがない」との回答も寄せられています。この秋、職場の未加入の労働者すべてに声をかける総対話活動にあらゆるつながりを活かして取り組みましょう。ふやす人をふやそう、組合員参加型の組織拡大のスタイルをすすめていきましょう。そのためには、みんなで目標を作り、「いつ」「誰か」「誰に」といった具体的な計画を立て、仲間と一緒に足を踏み出し、組織拡大に取り組んでいくことが重要となっています。また、街頭での労働者の権利・労働組合を知らせる宣伝行動など、労働組合が目に見える行動に大いに取り組ましましょう。仲間をふやし、労働組合を強く大きくして、社会的影響力のある組織をつくり、働きやすい職場・人間らしくはたらくルールの実現を目指しましょう。

もう待ったなし!

9.27 府議会 開会日行動

カジンや大規模事業より
くらし優先の府政実現を!

9月27日、府民要求連絡会主催で、府議会開会日行動が行われました。朝の府庁前宣伝では、70人がビラを手渡ししました。維新政治8年間で府民生活は深刻なものになっています。「大阪都」構想から「副首都」に看板を付け替え、カジン・万博等を含むインフラ整備優先の大規模事業の推進が狙われています。「暮らしや教育、福祉、医療を守り、大阪経済を立て直すことが大阪府本来の役割です」と訴えました。

優先の大阪府政を!のスローガンを掲げて集会を開きました。医療や教育などの現場から、切実な要求が訴えられました。ドラムの軽快なリズムに乗って府庁周辺でパレードが行われ、通行中の人々に、「高校つぶすな」「医療費助成制度の再編反対」「府民の税金、府民に使え」と訴えました。

また、集会に先立って府議会の政党各会派に請願書を届け、議員への要請を行いました。

国労大阪会館を 研修・学習会などにご利用ください

JR・天満駅 地下鉄・扇町駅 下車スグ
◆身障者用昇降機設置
お申し込みは ☎06(6354)0661
〒530-0034 大阪市北区錦町2-2

天満でとどけ

今年大阪府下の最低賃金が883円に改定され、10月1日から施行されましたが、まだまだ最低賃金が低額で、世界の先進国の中では、日本は最低ランクです。特に大阪では非正規率が42.3%で、全国平均37.6%と比較しても5%も高い水準で、全国ワースト1です。そして、子どもの貧困率も21.8%で5人に1人が貧困状態です。これでは、自立してまともな生活ができません。最低賃金をすぐに底上げし、ダブルワーク・トリプルワークで、長時間働かなくても、ふつうに働きたりまさに暮らせる社会を大阪労連はめざしています。